cosas de este mundo, Japón ha ctestado oficialmente contra el pardeo de sus íslas, por los nes norteamericanos, alegancomo fundamento de su queante las cancillerias, el que-fortalezas volantes han viola-los principios sagrados v hu-nitarios del Derecho Interna-

del Gobierno del paesio jap jene mucha semejanza con tiene mucha semejanza con eso que se llama la ley del embudo. Es decir, Japón puede asesínar a mansalva a una población inocenmansalva a una población inocen-te por cuyas venas corre la san-gre católica y española, Japón puede atentar contra el derecho gentes y las normas elemende gentes y las hormas elemen-ules de convívencia, que asegu-ran la vida y la normalidad ciu-dadana de los pueblos civilizados. Los "demonios amarillos" pueden Los roemonos amarinos pueden asaltar nogares, degollar religio-sos, prender fuego a Centros do-centes y a Instituciones de cultura, que han sido para muchas generaciones, una gloría legítima, una fuente de sabiduría y un motivo de orgulio imperecedero, pero, en cambio, el suelo nipón debe ser respetado, quizás por ser sagrado para un culto monstruoso de pagodas y de figuritas de laca o porque en él se pagan jorlaca o porque de misería, y nales de hambre y de misería, y un pueblo de millares de esclablancos, con la sorda amenaza del "dumping"; eterna ofensiva. No sabemos en nombre de qué principios humanitarios el Japón

habrá protestado ante las Cancillerías, pero sí estamos ciertos que su reclamación oficial v diplomática no ha surtido el menor efecto. Los aviones americanos seguirán por lo tanto arrojando pueblo que hasta ahora sólo hizo la guerra a zarpazos como en Pearl Harbour o en Filipinas, pero sín ese rasgo de minima noblera que pone en el fragor de la lu-

Tan extraño comportamiento del Gobierno del pueblo japonés, un pueblo de miliares de escla-vos trabaja por un puñado de arroz y una taza de te, para inundar de productos japoneses las fábricas y los mercados de Europa y hacer así la guerra a los

cargas de metralla sobre este cha, un destello de justificación. Lugo en un amplio frente.

Fño XII-Núm. 3.254

Ceuta, Miérco es 11 de Abril de 1945

tjemplar 25 ct

La guerra submarina

continua intensamente

Los alemanes le conceden la

mayor importancia, declara

el primer lord det Almiran-

tazgo británico

Londres, 10. — El primer lord del Almirantazzo, ha declarado que la guerra submarira continúa y que el adversario sigue concediéndole la mayor importancia y los alfidos tendrán que ha herselas cen los sumergibles con trarios hasta la local derioda de Alemanía

Añadió que 'a tucha contra el

Japón será incrementada entonces

será muy dura. -- EFE.

Londres, 10. - El primer

Ha comenzado la nueva ofensiva aliada en el frente italiano

A pesar de la luerte oposición alemana las tropas del V Ejército electúan nuevos progresos

El río Grigio ha sido alcanzado

COMUNICADO ALIADO

Cuartel alíado del Mediterrá-nco, 10. -Las tropas del V Ejército han hecho nuevos progresos contra fuerte oposición enemiga en el sector de la costa, habién-

dose conquistado Altagnasa. Los norteamericanos se aproximan a Massa en tanto que las patrullas han llegado ya al río Grigio.

En el frente del VIII Ejército se han mejorado las posiciones al norte de Alfonsina.

En los demás sectores se registró actividad de patrullas. -

Roma, 10.-La esperada ofensíva alíada ha comenzado ayer neche en el frente del VIII Ejército, según se anuncia oficial-mente.—EFE.

Roma, 10.—Las tropas del VIII Ejército han desencadenado una ofensíva en el sector del Adríatico y en el río Senio, que ha si-do cruzado en las cercanías de

la prensa de los Estados Unidos publica la nota del Gobierno español, desmintiendo que los buques nacionales abastecen a las guarniciones alemanas del Atlántico

Washington, 10. -- Algunosi periódicos norteamericanos publi can un extracto de la nota del coparte de la nota en un despa-cobierno español, desmintiendo cho de su corresponsal en Maue las guarníciones alemanas si uadas en varios puertos france-La nota fué también distribuiuadas en varios puertos france-ses del Atlántico, reciban auxído da en su servicio nor la agencia por conducto de buques españo- United Press. — EFE.

mañana continuaba la batalla.

Las operaciones terrestres del VIII Ejercito fueron precedidas de intenso bombardeo aéreo. Es-



Se espera una reunión pre-NOS EN IWO-JIMA

Tres generales norteamericanos que dirigieron las opera-ciones anfibias de ocupación en Iwo Jima marchan con un grupo de oficiales a inspec-cionar lo que fué base japoliminar de las grandes potencias antes de la Conferen-

cia de San Francisco

Declaraciones de Stettinius en

Washington, 10. -- En la conferencia de Prensa, el secretario de Estado Stettinius, declaró: "Existe la posibilidad de que les

representantes de las grandes pe-\$\$\$\$\$\$\$\$**\$\$\$\$\$\$\$\$\$**

Un sargent a or lianico vuela co gado de una anina a 288 ki óine tros pur nora

Cayò por un agujero del fuselaje a varios miles de metros de altura

Londres, 10. -- Un sargento británico ha volado du-rante tres horas a varios miles de metros de altura y a una velocidad de 288 kilómetros hora, colgado de un ani-llo de metal, anuncía el Ministerio del Aire.

Los demás tripulantes que lo vieron desaparecer en la oscuridad por un agujero del fuselaje, creyeren que había caído al mar, y al aterrizar el aparato quedaron asombrados al ver al sargento que es-taba suspendido debajo del

El sargento iba medio helado y con múltiples crisiones, pero se mostró serenc co mo si no hubiera corrido tan peligrosa aventura. - EFE.

tencías se reúnan antes de la Conferencia de San Francisco, para estudiar la cuestión de los mandatos". Agregó, que los Estados Unidos desean desde hace tíempo que esta reunión para preparar el proyecto que será presentado en la conferencia de San Francisco y para desvirtuar algunos temores de las grandes potencias coloniales acerca de las intenciones de los EE. IIU. antes

del comienzo de la conferencia.-

frentera checoeslovaca ha sido e inquistada por las fuerzas del tercer ejército norteamericano, anuncia la United Press. — EFE. FUERZAS BRITANICAS SE ENCUENTRAN A MITAD DEL CAMINO ENTRE WESEL Y BERLIN Londres, 10. Las fuerzas del segundo ejército británico se encuentran a la mitad del camino entre Wesel y Berlin, según noticias de la United Press, atribuidas a Radio Londres.

Las fuerzas inglesas realizaron un avance de 18 kilómetros. — EFE.

EL I EJERCITO LANZA UNA Londres 10. - Las tropas nor united Press. — EFE.

EMPEZADO LA BATALLA

POR BREMEN

Londres, 10. — Ha empezado

la batalla por Bremen, a cuyos

suburbios confidentates sa contran

frentera checoeslovaca ha sido

TROPAS NORTEAMERICANAS

HAN LNTRADO EN

Gelserkirchen también fué ocupada

Los británicos se encuentran a mitad del

camino entre Wesel y Berlín

LOS NORTEAMERICANOS EN-TRAN EN HANNOVER

teamericanas han entrado en Han-

suburbios occidentales se acercan

las vanguardías inglesas, comuni-

ca el enviado de la radio norte-

americana cerca del Guartel gene-dal del II Ejército. — EFE.

BERLIN DA CUENTA DE LA OCU

PACION DE VERDEN NORTLAS

de la ciudad.

EL I EJERCITO LANZA UNA

Nueva OFENSIVA

Nueva York, 10. — La tadio de esta ciudad anuncia que el primer ejército norteamericano ha lanzado una nueva ofensiva que ha producido una irrupción aliada en un frente de 45 kilómetros, y a una distancia de 280 de Berlín. — EFE.

y a una distancia de 280 de Ber-lín. — EFE.

FORTALEZAS VOLANTES ATA-CAN VARIOS AERODROMOS ALE MANES

Londres, 10. — El Cuartel ge neral de las fuerzas tácticas ac-reas norteamericanas, anuncia que 1.300 fortalezas volantes y Libe-rators, escoltados por 850 cazas han atacado siete aerodromos en Orianemburgo, Lansburgo, Uni-pín, Zerbit y Parchín. — EFE.

LAS FUERZAS ACORAZADAS CA-NADIENSES AVANZAN HACIA

NADIENSES AVANZAN HACIA

EMDEN

Londres 10. — Las fuerzas acorazadas canadienses, avanzan hacia Emden, en el extremo orien tal del río Ems, alcanzando Derpen, según el corresponsal de la Agencía United Press, en el Cuar tel del primer ejército canadiense.

GELSERKIRCHEN, EN EL RUHR HA CAIDO EN MANOS ALIADAS

Nueva York, 10. — Gelserki-chen, en el Ruhr, ha caído en ma nos de los aliados declara la ra-dío de esta ciudad. — EFE. AL SURESTE DE ESSEN UN CON TINGENTE DE LA DIVISION 79 HA ALCANZADO EL RUHR

Londres, 10. — La autopista de Hannover a Brunswick ha sido cortada por las fuerzas de la quinta división blindada norteame ricana, según el corresponsal de la United Press.

Al sureste de Essen un con-tingente de la división 79 ha alcanzado el Ruhr.

Las tropas que han entrado en Hannover pertenecen a la 84 di-visión. EFE.

LA ONCE DIVISION OCUPA LA AUTOPISTA DE HAMBURGO A HANNOVER

Cuartel general del maríscal Montgomery, 10. — Las fuerzas blindadas de la once división británica han alcanzado la sutopista de Hamburgo a Hannover, después de realizar un avance de 13 kílómetros, según anuncía el corresponsal de la Litted Press.

Ha cesado toda la resistencia organizada en VIENA

INFORMA RADIO NUEVA YORK

Nueva York, 10. - La radio de esta ciudad anuncia, según informes procedentes del frente oriental, que ha cesado toda resis tencia organizada en Viena.

LOS ALEMANES QUE LUCHAN EN LOS BALCANES EFECTUAN MOVIMIENTOS DE DESPEGUE

Berlin, 10. - Las fuerzas ale manas que luchan en los Baleanes efectúan movimientos de despegue en dirección nerte, según ha declarado el portavoz militar de

la Wilhemstrasse.

Agregó que la evacuación de
Sarajevo está comprendida en es
tos movimientos. — EFE.

norieamericano

Wash ston, 10.—Las fuerzas acreas de los Estados Unidos cuentan con un nuevo caza Thunderbolt "P-47" con un radio de acción de dos míl kitómetros y una velocidad de 20 kilómetros a la hora.

El aparato está tripulado por un solo hombre y va armado de ocho ametralladoras, diez proyec tiles-conetes y dos hombas de 225 kTos.—EFE.

El teniente general Varela, Alto Comísario de España en Marruecos, salió ayer de Madrid

Para despedir le acudieron a la estación destacadas persona idades civileo y militareo, el emir Muley el Mehdi, hijo de S. A. I. el Jalila, su distinguida esposa y familiares

Su Excelencia (ué objeto de una entusiasta despedida

de Algeciras, ha salido en la no-

che de hoy a 1 8/15, el teniente general Valy.

En Aloca irambarcará en el
cruce
rumb
dir a Ceutatesde donde se
irá a Tetu donde se po-

La mori la ercante de Manager of the sus servicios ala fieta de las naciones unidas

Buenos Air gentina ha ofre-cido sus servio, como contribu-cido sus servio, como contribu-ción al estado de guerra, se-gún anunes.

Madrid, 10. -- En el expreso | sesionará de su cargo de Alto Comisario de España en Marruecos.

A despedirle acudieron a la estación además de su esposa y familiares, los ministros de Obras Públicas y Marina, los tenientes generales Dávila, Orgaz, Saliquet, Kindelán, el director general de la Guardía Cívil general Alonso Vega, el director general de Marruecos y Colonías, coronel Díaz de Villegas; los generales Gómez Ulla, Rada, Moreno, Calderón. Martinez Campos, Beigbeder, Cer vera, López Bravo, González Ga-Ilarza, Valdés Cabanillas, Esteban Infantes, Bermudez de Castro, Ju- rea. rado Tamayo y Franco Salgado y Lacuerda; el hijo de S. A. I. el Jalifa, ex-ministros señores Ga-Vallellano y teniente coronel Laborde, en representación del ministro del Ejército.

También se encontraban en la estación para despedirle, don Agustín Foxá, Fuentes Pila, Senantes y otras muchas personalidades.

Le acompaña en su viaje su secre ario particular, señor González Bringla, su ayudante, teniente coronel Uhagon y don Manuel Aznar.

En el mísmo tren marcha el general Lecea, que va a posesionarse de su cargo de comandante jefe de la Segunda Región Aé-

El teniente general Varela, fué objeto de una entusíasta despedida que se tradujo en una nutrilarza, González Bueno, conde de da salva de aplausos y vivas al general, a las que correspondió éste visiblemente emocionado des de la ventanílla. -- CIFRA.

Continua desde les 5.

Luna de Birmania

La belleza de una mujer pone en peligro la antigua amistad de dos buenos amígos.

Luna de Birmania

Es una película excepcionai, emocionante y divertida.

La formidable superproducción de la Universal Films

11 de abril, miércoles. - Santos

Oriundo de una de las princi-pales familias de Toscana, San León Magno, nació en Roma hacia fines del siglo IV. Por sus rele-vantes méritos fué muy pronto elevado a la dignidad de arcedíado de la Iglesía Romana y, antes de cumplir los 40 años, el clero y el pueblo le encumbró a ocupar la Silla de Pedro, pues brillaban en él todas las cualidades propias de un Pontifice; por lo cual justamente fué denomicedonía produjo tal impresión en tificado fué la detención de Atía, rey de los Hunos, que estaba a punto de caer sobre Roma para devastarla, como azote de Dice devastarla, como azote de Dice que era; pero se detuvo y retrocedió ante la majestad impenente del santo Pontifice.

caridad inagotables fueron las principa es virtudes de este Papa incomparable. Sus escritos, notabilísimos, no sóto por el esplendor de su estilo, sino por la elementa de comparamientos se vación de sus pensamientos, se elevan a una altura sublime, sobre todo cuando trata de la En-carnación; por lo cual ha mere-ción ser llamado: Doctor de la Encarnación del Verbo en el seno de María. Sobrepuja en esta par-te a todos los Pontífices que le precedieron, y pocos le han igua-lado después de él. Murió el 11 de abril de 461, habiendo ocupa-

Ayuntamiento de Ceuta AVISO

Llegada de S. E. el Alto Comisario

Mañana jueves, a las dos y medía de la tarde, llegará a este puerto a bordo del crucero "Almírante Cervera" el bilaureado Teniente General Varela, nuevo Aito Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, quien tantos años convivió con nosotros durante su

brillantísima carrera militar. Conocido el ferviente deseo de este pueblo de expresar el gran afecto y símpatía que siente por tan ilustre como heróico soldado acudiendo en masa a l muelle España para dispensarle el más cariñoso recibimiento, se hace saber que el vecindario podrá situarse a uno y otro lado de las fuerzas que habrán de cubrír la carrera desde la Estación Marítima de dícho muelle hasta la Plaza de Africa, así como que el elemento femenino que lo desee podra permane cer en la Iglesía durante la salve que se rezará ante el altar de nuestra Patrona por tan grato motivo, a cuyo acto asistirá S.

Ceuta, 11 de abril de 1945. - IX FL ALCALDE. FRANCISCO RUIZ SANCHEZ.

Para evitar molestías y perjuicios a cuantas personas se dirijan a Tetuán en la terde del día 12 de los corrien-tes, se advierte que por los actos mílitares que han de celebrarse para recibir en dicha Plaza a S. E. el Ato Comisarío de España en Marruecos, quedará cerrado el paso a las 16'45 de dícho día por el control situado en la carretera de Ceuta-Tetuán, en su unión con la carretera del Aerodromo, así como la circulación por esta última carretera, y por la procedente de Río Martin, desde su unión con la anterior hasta Tetuán, la que quedará restablecida medía hora después de haberse terminado el

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Leuta

AVISO AL COMERCIO

Atendiendo a la petición formulada por esta Presidencia, interpretando con ello el deseo manifestado por el Comercio de Ceuta, el Ilmo. Sr. Inspector General delegado de Trabajo en esta Plaza, ha accedido a autorizar la demora en la apertura de los establecimientos mercantiles en la jornada de la tarde del jueves día doce del actual, hasta que finalicen los actos que se han de celebrar con motivo de la llegada del Excmo. Sr. Alto Comísario, Gobernador General de las Plazas de Soberanía, D. José E. Varela Iglesías, anunciada para las tres de la tarde de dícho día.

Al comunicarlo así para conocímiento de 'os interesados, me honro en irvitar a todos los señores Comerciantes, Industriales y Nautas de la jurisdicción de esta Cámara Oficial, a su asístencía al recibimiento de la más alta Autoridad representante del Estado Español en este Territorio, rindiéndole con nuestra presencia el homenaje de respeto y adhesión que me-

> EL PRESIDENTE MANUEL DELGADO.

Ayuntamiento de Ceuta

Noticias varias

DE CADIZ

En el vapor correo regresó de Cadiz acompañado de su distinguida esposa el doctor Ruiz de Bustamante, especialista en esermedades nerviosas y mentales, médico forense, reanudando su

TELEGRAMAS DETENIDOS En las oficinas de la Sección de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos por ser des-

conocidos sus destinatarios, los siguientes despachos: De Bilbao para Miguel Val To-c, y de Badaluna para Domingo

Vecíno Sargento. CRUZ ROJA

el sorteo cetebrado ayer el la Cruz Roja resultó premíado el

BOLETIN **METEORO LOGICO**

Datos facilitades por el Ser-vicio de Meteorología de Ceu-

Presión media: 759'1. Temperatura máxima: 15'2

Idem minima: 14'6 a las 1,30 horas.

Idem media: 13'9. Dirección dominante del

viento: SE. Velocidad del viento: 31 kilometros por hora.

Horas de sol: vo. Lluvía en :as 24 horas;

Estado del ciero: cubierto. Estado del mar: gruesa.

Ceuta, 10 de Abril de 1945.

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Aviso

Por el presente se cita a to dos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y aba-cerías para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta a fin de recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 11 de abril de 1945. EL SECRETARIO, Diego de la

***** **Anuncios Breves**

POR PALABRAS SIN LIMITA-CION. PESETAS 0'30 UNA.

Warins

RADIO Ruíz. Reparaciones domicílio. Teléfono 645.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO Padrón de Beneficencia AVISO

Dispuesta la confección del nuevo Padrón de Beneficencia por e) presente se hace saber que en Negociado Segundo se cuentran a disposición de aquellos a quienes pueda interesar los impresos de solicitud de inscripción en el mismo. Ceuta, 7 de Abril de 1945.

El Alcalde, Francisco Ruíz Sánchez.

Anúnciese en EL FARO

Voctor ADULFO SANCHET

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consu ta de 4 a 6 - G. Mil'án Astray 15, - Tifn. 7-6-0

NOTICIAS

España

rranito, dentro de la grayedad se halla en estado satisfactorio.

La herida presenta buen aspec-CIFRA.

Vigo, 10 .- Tuy ha féstejado soiemnemente a su Patrono Pedro Telmo, ríndiendo a la vez homenaje al orfeón académico de Ceimbra como despedida después de su viaje artistico por Galicia. En la Catedral se celebro una solemne ceremonia, oficiando e

prelado.

Después se celebró un concierto de gala en el Teatro Principal asistiendo el gobernador civil y jefe provincial, el gobernador mílitar, el obispo, y autoridades

El prelado pronunció un discurso presentando al Orfeón.

Por último, tuvo lugar una procesión en la que fueron sacadas en andas las reliquias de San Pedro Telmo .- CIFRA.

Sevilla, 10 .- El ministro de Agricultura inaugurará en los próximos días una exposición de ganado selecto.

También asistirán al acto de la inauguración los ministros de Trabajo, Hacienda y Ejército, así como varios directores generales.

Madrid, 10 .- El Boletín Ofícial del Estado publica lo siguiente.

Asuntos Exteriores, -- Decreto fijando la forma de adscripción al escalafón de los funcionarios administrativos en el extranjero. Aire.—Decreta nombrando jefe

de la región aérea del Estrecho al general de Brigada de la escala del Aíre del Arma de Aviación, don José Rodríguez y Diez de Lecea. -CIFBA.

una mesa de billar y sus accesorios. Razón Conserjeria del Casino Español. Tetuán.

Cervanter

ULTIMO DIA Despedida de la Compañía

GRANDIOSO ACONTECIMIE TO ARTISTICO. EL ESPECTAC LO MAS INTERESANTE DEL

JUANITA REINA

obteniendo en los teatros España, os ofrece con el estren de la fantasía lírica de Antoni Quintero y Rafael León, músico del Maestro Quiroga

Jolera de España

todo el arte de que es capaz d

JUANITA REINA

los conocidisimos ROBERTO FONT PACO EL AMERICANO PACITA TOMAS un conjunto de grandes figur

calidades deberán de retirarse a tes de las seis de la tarde. Para este espectáculo que suprimidas las entradas de favo HOY DESPEDIDA DE LA

> GRAN COMPANIA Mañana:

LA VUELTA DEL RANA Por Gordon Harker y U

QUE PAR DE LOCOS!

Por Laurel y Hardy. DIAMANTE DE PETERVILI EL ULTIMO DE LOS SEIS EL HIJO DE LA FURIA

ENFERMEDADES DE LOS 010S G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7

CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuer Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA UE 3 4 5 / DE 7 4 9

Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. H CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PILICEO

Impuesto incluido

PICADU	STATE THE SALE WASHING			PTAS.		
Flor de	Habana	paquete	de	100	gamos	5'95
Flor de	Habana	paquete	de	50	gamos	3.00
Flor de	Manila	paquete	de	100	gamos	470
Flor de	Manila	paquete	de	50	ZIAMOS	2'35
Lepanto	10.00	paquete	de	25	grinos	0.95
CIGARA	ILLUS			SER PER	-4-7	- 1000
Crema d	e Cuba	cajet illa	de	18		2'3:
Elegante		cajetilla	de	20		1'4:
Yorktown (americane)			de	20	10.4	4.26

Dominó CIGARROS PUROS

Independienta

Id. de 20 Paneteles el el garro

el ol garro

4.50

LA DIRECCION

Un buen estreno Dorothy LAMOUR Robert PRESION Preston FOSTER en la gran producción títulada.

El próximo estreno:

LA SOMBRA DE UNA DUDA

SANTORAL DEL DIA

León Magno, Papa y doctar; Felipe, obispo; Eustorgio presbitero: Barsanufio, confesor; Domnión, obispo; Antipas, mártir.—Doble.—Ornamentos blancos.

SAN LEON MAGNO

nado Magno. Armado con la espa-da de la palabra infalible, el san-to y docto Pontifice combatió con vigor eficaz todas las herejias que infestaban a la Iglesia de aquella época; maniqueos, do-natistas, arrianos, priscilianistas, nestorianos y eutiquianos. Su mag rifica epistola al Con ilio de Callos 600 obispos que le formaban que al oir su lectura, unánime-mente exclamaron: Pedro ha ha-blado por León. Uno de los he-chos más imponentes de su pon-

La humanidad, la duizura y caridad inagotables fueron las

sus cultos semanales; por la mañana a las ocho y treinta, Misa de Comunión general y por la tar-de a las 20, la Hora Santa.

do la Silla de San Pedro unos 20

VIRGEN DEL PILAR

Mañana día 12, a las nueve, celebra la Asociación de la Virgen

del Pilar la misa mensual de Co-

munión general, en el altar de su títular del Santuario de Nues-

JUEVES EUCARISTICOS

La Archicofradía de los Jueves

Eucaristicos, celebra mañana, en

la iglesia de la Virgen de Africa

Recogida de perros AVISO

Ayuntamiento de Ceuta

Por el presente encarezce al vecindario no ponga obstacules la labor que para la retirada de perros vagabundos de la vía pública realizan los empleados este Ayuntamiento, la cual re-dunda en un general beneficio, no teniendo por tauto razón de ser los inconvenientes con que a veces tropiezan.

Ceuta, 10 de Abril de 1945. El Alcalde

Francisco Ruiz Sánchez. Ayuntamiento de Ceuta

Hasta las 13 horas del día 12 actual mes, se reciben proposiciones por escrito y en sobre cerrado dirigido a la Alcadia, remitiendo oferta de materales que necesita esta Corporación para equipo de su almacén municipal, tales como materiales de construc ción, ferretería, electricidad, dro

guería, imprenta y papelería y ob jetos diversos. Para detalles de esta cuestión, en la oficina de Estadística existen antecedentes de lo anunciado y que puedan interesar a los co

merciantes y almacenistas de esta ciudad. Lo que se hace público para

general conocimiento.

Ceuta, 6 de abril de 945.

El Alcalde. Francisco Ruíz Sánchez

Anúnciese en El FARO Diario de la mañana

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

Coctor. Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Conta de 4 a 5

ENFERMEDADES DE LA INFANCIA Electroterapia, Luz ultravioleta y Rayos X

Doctor. - Maté Alonso Domicilio, Calvo Sotelo 8. Tel. 543. - Consulta de 4 a 8

MEDICINA INTERNA Doctor González Azcune

Domicillo, General Erecco, n.º 12. Tel. 166 - Consulta de & a 1

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA Doctor. Navarro Martinez

Domicillo: General Yague nº 12 1.º - Tel. 790 Consulta de 5 a 7

GARGANTA NARIZ Y OIDOS Cocior - Garcia Cabello

Domicilio, Genera, Yarde, 12 2." derecha. Consulta de 4 a 6

tes terrestres con bombas y ar-mas de a bordo. Once aviones

anglonorteamericanos fueron de-

ría, los angionorteamericanos pro-siguieron sus ataques con fuer-zas nun

zas numerosas, y-han logrado en-trar en Massa, después de duros combates y de sufrir bajas muy elevadas

Al surpeste del lago Comacchio, el adversario hizo retroce-der nuestro saliente del frento con el empleo de numerosos ca-

las guarmiciones de nuestros pun

tos de apoyo libran una dura lu-cha defensiva contra los repeti-

dos ataques de importantes ban-das de guerrilleros.

Los hombarderos terroristas anglonorteamericanos atacaron das

rante el día principalmente las lo

calidades del sur y del norcesto de Alemania.

ciones británicas reslizaron una incursión sobre Alemania central

Han sido derribados 27 bom-barderis, en su mayor parte te-tramotores". — EFE.

TEMPORAL EN

Durante la noche las forma-

noroeste de Dalmacia,

En la costa del mar de Ligu-

rribados.

elevadas.

En

nones y aviones.

del noroeste.

Por Luis Sánchez-Blanco

Pueden construirse casas de renta con alquileres comprendídos entre 180 y 450 pesetas, obteniendo présta-mos oficíales del 60 por 100 sobre el valor del solar y certificaciones de obras, y una reducción del 80 por 100 de las contribuciones y arbitrios durante veinte años, más premios a las construcciones ejemplares y rápidas.

sados el año 1851 en Ceuta, su-ben a díez míl a fínes del siglo easado, llegan a cincuenta núl el não 1930 y pasan de setenta mil n la actualidad.

La construcción de viviendas ha seguíd) el ritmo de este considerable aumento de pobiae ahí que el problema de la videnda sea ingente.

Los grupos de viviendas prote-gidas iniciados en 1940, fueron imprimer paso para alfvíarlo pero no sólo debe atenderse a dignificar las condiciones de vi-da de las clases humildes, síno también solucionar la parte del problema que afecta a la vivienla de las clases medías y que se frece con caracteres no menos

La iniciativa particular debe manifestarse, ya que el capital que se dedique a la construcción es sumamente rentable, si se acore a los beneficios de las recientes disposiciones que conceden préstamos, oficiales del 60 por ciento sobre el valor de solares y certificaciones de obras y redu-cen las contribuciones y arbitrios n un 90 por ciento durante vein

El plazo para solicitar tales beneficios finaliza en noviembre del año en curso, y las obres pue den terminarse en tres años a de la fecna en que se conceda la autorización para ejecutarlas, ya se trate de construcción de inmuebles de nueva planta, reconstrucciones, reanudación obras paralizadas o ampliaciones, tanto en altura como en superficie, de edificaciones anterio-

Ley de 25 de noviembre de 1944 (B. O. del 27) y la Orden de 7 de febrero de 1945 (B O. del 11) cuya ejecución se 1945 conflere al Ministerio de Trabajo por medio de sus Organismos, de- 1 terminan las características de las obras bonificables y las orde-nanzas de construcción, así como los trámites administrativos y el detalle de los beneficios que pueden disfrutarse.

Señalemos muy especialmente el beneficio de expropiación forzosa, de solares sin edificar, a favor de tercero, mediante la opertuna petición en forma reglamen

Las rentas mensuales que se

Regresa el delegado español en la Conferencia de Chicago

Madrid, 10. — Procedente de Washington, via Lisboa, ha llega-do al aeropuerto de Barajas el coronel de Aviación don Franciscoronel de Aviacion don Flance.

co Víves, delegado de España en la Conferencia de Aviación Cívil, preta con esa serenidad, que le caracteriza. Roberto, es cada día

CIRUGIA

Los quatro mil habitantes cen- autorizan para poblaciones con el censo de habitantes de Ceuta, os-cilan entre 180 y 450 pesetas se gún las características técnicas de la construcción, composición, instalaciones y superficie útil de cada vivienda que ha de ser superfor a 60 metros cuadrados, las de renta mínima, y mayor de 110 metros cuadrados, las de renta

Los particulares pueden, pues, prestar su concurso a la labor de política social inmobiliaria, inversiones seguras y rentables, construyendo casas de renta para la clase media, que al par que crean ríqueza y alívian el pro-blema de la vivienda, atenúan el daño social del paro obrero involuntario.

kilòmetros de Berlín

El I Ejército conquista Goethingen

Londres, 10. El I Ejército ha conquistado Goethingen, ha anun ciado Radio Luxemburgo. vanguardías de díchas tropas es-tán a doscientos treinta kilómetros de Berlín operando en frente de diecíscho kilómetros y han establecido contacto con el III Ejército al noroesta de Mulhausen.-EFE.

El Salvador reanuda sus relaciones con la Argentina

San Salvador, 10. - Oficialmente se anuncia que el Gobierno ha reanudado sus relaciones con la Argentina.-EFE.

Solera de España" **CERVANTES**

Triuntó la gracia y el arte de Juanita Reina con Roberto Font y Paco el Americano

paña" que presenta la gentil Jua-nita Reina con Roberto Fout, Pa-cò el Americano, Pacita Tomas y un escogido elenco de bailacres, cantaores, tocaores de guitarra, y un grupito de muchachas guapas y artistas, es sin duda alguna de lo mejor que pisó nuestros esce-nários. Tiene presentación, ele-gancía, y sobre todas las cosas es una gran manifestación, de ese maravilloso arte andaluz, que lleva el nombre de Esnaña con alegría y gracejo, prendido en los volantes jacarandosos de nuestras artistas de postin.

"Solera de España" es, rene timos un espectáculo, esencialmente digno de representar a nuestro "folklore" andaluz, lle-vando a su cabeza a la simpatiquisima gran artista Juanita Reina, que encarna maravillosamente la gracía de Andalucía, en su cantar, en su decir y en su gesto pleno de dicción y extraordinariamente agradable.

Juanita Reina, era esperada en nuestra ciudad, con gran interés, y ella respondió plenamente a las exigencias naturales de nuestro público que no le escatimó la asis

Roberto Font, ya es conocido nuestro. Vino a Ceuta en otras ocasiones y nos mostró con toda su esplendidez la gama extensisíma de su arte. Ayer nos refteró cumplidamente esta opinión. Tuvo acertadisimas intervenciones en unas hizo reir, como sólo él sabe hacerlo, y en otras nos mos-tró su arte cómicodramático, que llega profundo, por cuanto a ve-ces tiene de real. y que él inter-

con cosas nuevas, que agradan, y que el público ie premia con un aplauso cariñoso y sincero.

Paco el Americano y Pacita Tomás, completan este cuarteto de figuras. Ambos nos muestran su arte estílizado y el "olé" en el quíebro de las solcares y en el paso de baffe, brota impulsivo del público. Paco el Americano es el cantaor de la compañía, ele-gante y sin esfuerzo y Pacíta To-más una gran bailarina de flamenco, que luce con maestría el baile de los trianeros.

El resto de la compañía, no desentona en absoluto de las prín cipales figuras, a las cuales acom pañan con desenvoltura y precisión.

Los estatutos del de La Haya servirán como batencia ni el aplauso, en las dos funciones, representadas ayer en el escenario del Teafro Cervande Justicia Internacional

Washington, 10.—La Comisión de juristas internacionales de las naciones unidas ha decidido utilízar los estatutos del antiguo Tribunal de Justicia Internacio nal de La Haya como base del nuevo Tríbunal similar. Con ello, la Comísión realiza su primera gestión y ha seguido uno de los críteros propuestos por el plan de Dumbarton Oaks.—EFE.

El espectáculo "Sclera de Es-, más artista. Le vemos superarse,

Nuestro aplauso síncero y nues tra felicitación, por este gran-triunfo de "Solera de España" en Ceuta con Juanita Reina, a la que particularmente aplaudimos por

Se inician las gestiones para una reanudación de relaciones diplomáficas entre Argentina y Méjico

Méjico, 10.-Se han iniciado gestiones para reanudar las rela-ciones diniomáticas con la Argen tina. Padilla anunció que había envado una nota al Gibierno argentino para informarse si era po síble envíar nuevo embajador a Buenos Aíres en sustitución de Anúnciese en EL FARO Garlo Darío que ha side designado para otro puesto. -- EFE.



Don José García Sainz

(Industrial)

Ha fallecido a los 46 años de edad, habíendo recidido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, José, Juan y Antonia; hermanos, don Fernando, y doña María y don Joaquín (ausentes); hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan se sirvan asistir a la conducción del cadaver que tendrá lugar a las 16 horas del día de hoy, desde la casa mortuoría, hasta el sitío de costumbre, por lo que les que

darán agradecidos. Vivía: San Juan de Dios número 4. (Bar Mezquíta.)

CLASE MEDIA Las vanguardias alia- Los rusos amplian la cabeza de puente en la confluencia del March

Se lucha encarnizadamente alrededor del centro de la ciudad de Viena

Alrededor de Ratibor continúan los combates locales

te oeste la situación no ha cam-

de Penbanac, los ingleses solo pudieron avanzar paso a paso an-

te la valiente resistencia de nues

tros paracaídistas y granaderos. En el bajo Weser, el adver-

sario pudo avanzar unos kilome-

evacuada tras duros combates. En el límite norte de la cuen

ca del Ruhr, y al norte de Sieg, nuestras divisiones resisten los

ataques adversarios que ataca con

merosos puntos de apoyo alemanes luchan contra un adversario

numéricamente superior y con su sublime comportamiento impiden avanzar al adversario Cerca de Scheur, los avances enemigos fueron también mini-

mos a causa de nuestros contra-

Por el contrario, las fuerzas blindadas norteamericanas logra-ron avanzar hasta el sureste de

tro eficaz fuego de cafiones anti-acreos contuvo al enemigo.

grupos de combate alemanes ope-

ran contra el abastecimiento nor-

En la región de Infort nues-

En la retaguardía enemiga

Nuestras formaciones de avio-

nes de caza y de batalla partiei-

En la selva de Turingia, nu-

La cfudad de Gottinghen fué

Atacando más alla de la línea

biado.

tinuamente.

esta región.

de guerrillas.

Gran Cuartel general del Führ, 10. — El alto mando de las
centro de la ciudad.
"En el sector norte de' frenmas de a bordo. Once aviones rer, 10. - El alto mando de las fuerzas armadas aiemanas, comu-

"Entre el Drave y Viena, nues tras tropas rechazaron la mayor parte de los ataques enemigos. Se lucha encarnizadamente al

rededor del centro de la ciudad de Viena, cerca de la estación de Francisco José, el Hospital, la es tación del oeste y noroeste y el puente de la estación del este. En la confluencia de March,

el adversario logró ampliar la cabeza de puente algunos kilómetros en dirección neroeste, mienen March no lograron tras -que obtener exito.

Al surpeste de Ratibor contirúan los combates locales. Tras violenta preparación ar-

tillera. los bolcheviques reanudaron los ataques contra el frente, suroeste de Breslau.

Fueron rechazados después de avances de mínima importancía, gracías a la tenaz resisten-

En el acceso de Nehrun y en la orfila occidental del Vistula, fracasaron nuevamente .os ataques del adversario.

Apoyados por formaciones de aviones de batalla y de combate, así como por un intenso fuego artillero, los soviets prosiguieron sus ataques desde todos los sec tores, contra Koenigsberg, aplastante superioridad.

La valiente guarnición alema-na defiende tenazmente cada casa, y las posiciones contra el ene-

电影中华华华华华华华华华华华华华

Al ferminar la querra, los EE. UU. producirán seis millones de automóviles anuales

Nueva York, 10 .- A la terminación de la guerra habrá en los Estados Unidos mercados sufi-cientes para la producción de seis millones de automóviles anua

Se cree que los modelos que se construyan en la primera fase de la postguerra, se basarán, aunque bastante mejorados, en los del año 42.—EFE.

camericano y causan cuantiosas cajas al enemigo, con su táctica **EL ESTRECHO** Al nordeste de Grefisheim, el Algeeiras, 10. — A causa del fuerte temporal, Algeeiras per-manece incomunicada desde ayer enemigo intenta liberar a un gru-no de combate cercado. Se libran duros combates con nuestras fuer con Marruecos. En el muelle se encuentran zas que han pasado al contrasta-En el sector comprendido en Heil, continúa la fuerte presión

amarrados los vapores correos de Ceuta y Panger que han suspen-dido sus salidas.

Annehe comenzó a llover, pero cesó a poco.—EFE.

OSRAM -0.113 mist OSRAM

por su alta calidad. Ello le ha valido renombre en España y en Europa entera. Es el resultado de una vasta experiencia y de una fabricación de décadas al servicio del consumidor, bajo el lema: OSRAM, mucha luz por poco fiúido.

la lampara

más apreciada

Elija Vd. por eso al comprar, la marca «OSRAM»

E1

slempre a la cabeza del progreso

Telefono19

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O"Jonnell y Cruz Roja

Falange Española, 11

GENERAL

Detor Areces Matilla

Consulta de 4 a 5

Elermedades del riñón, vejiga, ureter, próslala y urefra = Cirugía urinaria Consulta de 3 a 5

denes, 1, primero izquierda - Telélono 7-2-5 CEUTA

Paris, 10. -Los miembros de la Gestapo francesa, Georges Le-danseur y los hermanos Michel y Jean Boulion, han sido ejecutados.-EFE.

Washington, 10.-El senador Venderberg, uno de los miembres de la delegación de los Estados Unidos para la Conferencia de San Francisco, en un discurso pro nunciado en el Senado ha decia rado que no repararia en estuer-zos con tal de volver a Washing-to con un tratado de salvación que sea aceptable por el Senado.

Washington, 10. -Los tribunales populares especiales para re-solver las disputas de carácter regional, se propondrán como parte del Tribunal Internacional de Justicia, carta en la cual se está taborando aciualmente en esta capital, anuncia el enviado de Reuter.—EFE.

Estocolmo, 10.—Gran parte de ta marina mercante davesa ha huído a Suecía, anuncia la United Press, según informaciones que ilegan a esta capital. Añade la agencía que no nueden revelarse mas detalles. EFE.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. --MERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. - SUS-CRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, pesetas. Trimestre, 15 postas. Provincias, mensual, 6 pesetas. Trimestre Año 60 pesetas.



DIRECCION - REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO Teléfene de la Red acción y Administra 7-9-9 == Apartado de Correca

Los comentarios de la Prensa extranjera sobre España "Pravda" comenta la promesa

El periódico "Bund", de Berna, se ocupa de la magnífica situación política y alimenticia de los españoles

Berna, 10. — E. períodico
"Bund", de Berna, ha publicado
un artículo títulado "Vida y situación en España". El autor acaba de regresar a su patría después de pasar un año en España
en donde comprueba dice que los
americanos, ingles sy franceses
con quienes ha habiado, tienen,
en su mayoría una idea completamente falsa de la situación actual
de España.

La docena de hueves cuesta
algo más de dos francis suizos.
La libra de carne cuatro francos y la mantequida otro tano.
Añade que los trajes no están
racionados, las farmacias están
bien surtidas y tampoco fallan
bebidas alcohólicas. La situación
política en España es tranquila.

Se podría, incluso, hablar de

Mismos enemigos de Franco. No
cabe ninguna duda de que en España existen descontentos. Sin
embargo, mientras las condicio
nes de la existencia mejoran de
dia en día, como vícue ocurriendo desde hace algún tiempo, no
hay probabilidad, según ta optinión de los circulos americanos
bien informados, de que seríamente falsa de la situación actual
de España. de España.

Es cierto que España, agrega es un país caro, eto con todo no tan caro como los Estados Unidos. Hoy pueden adquirirse en España todos los géneros alimen-

tran a montones. La mantequilla no está racionada y el bistec no

Se podría, incluse, hablar de una estabilidad.

Añade que en el extranjero se esparcen constantemente rumores acerca de los desórdenes y manifestaciones contra Franco, pero la mayor parte de las veces, no responden a la realidad. Nada hay que el pueblo español desee con mayor ardor que seguir viviendo en paz. Los ataques del "maquis" en la frontera han traido como consecuencia el fortalcologicato de la posición todo. tranto como conspedencia el fortalecimiento de la posición de Franco en el interior. El Ejercito español es fuerte y está bien pagado. Además goza de ciertos privilegios como el de raciones más abundantes. Así, pues, nada gadaría con un cambio de regimen. La policía abarco díversas espe-cíalidades que dependen asimismo del Gobierno actual,

Los jefes republicanos como Negrin y Maura viven en el des-tierro y cuentan en la Península un muy limitado circulo de partidarios, lo que reconocea los han bajado.-EFE.

nión de los circulos americanos bien informados, de que seria-mente se intente derribar a Franco o su régimen, añadiendo que las fábricas de tejidos trabajan para los alíados mientras con fru para los allados mientras con tru-tas se beneficia, en gran exporta-ción. a la Gran Bretaña. El mun-do de los negocios españos vería con mucho gusto el restableci-miento de las antiguas relaciones con Francia, pero hasta la fecha ha sido imposible, en primer termino porque en ambes naciones reina-cierta tensión política y por-que Francia carece del material rodante necesario para acarrear mercancias.

El Ministerio de Industria y Comercio se esfuerza por conse-guir que España se baste a si

Refiriéndose a las condiciones interiores de la vida, afirma que los españoles aseguran que la suerte de las clases bajas ha mejorado muchisimo en los últimes ría parte Austria, parte de Hundos años. Las raciones de vive-res han aumentado y los precios mientras que otros quieren dar

de Moscú sobre la independencia

DE AUSTRIA

Los elementos católicos austriacos se oponen a la influencia rusa

París, 10.—El periódico "Pray da" publica un artículo recordando la declaración de Moscú en la que se prometió a Austría su da", no solamente deben ser la que se prometió a Austría su independencia.

El pueblo austríaco, dice el pe riódico, debe coger un regimen democrático que le permita confundir a la tesis mentirosa lanzada sobre Austria, pues esta ex-rulsará sistemáticamente a les

agentes alemanes.

Añade que los principales obstáculos para formar un frente patriótico residen en la política de los católicos austríacos sostenida por Aticano y por el cardenal Innitzen. Innitzen.

Algunos emigrados socialdemócratas en Londres proponen sus servicios en la lucha para hundir la influencia rusa.

Alude a las intrigas monárqui-cas austríacas y de otros monár-quicos que quieren crear un Es-tado monárquico del cual formacuerpo a un Estado católico for-

A las dos continuaba el fuec) que adquiere proporciones comes a causa del fortisimo viento que hace imposible todos los trabajos.

Las pérdidas son importantes.
-CIFRA.

personalmente los trabajos de

Se elogía el comportamiento el Regimiento de Infantería de

Cádíz y fuerzas de la Marina de

bordo al práctico durante toda la noche y madrugada, preparado

para salír, pero no fué necesa-

madrugada, preparado

mañana a las siete.

extinción.

Cádiz, 10 .- Un incendio que

desechados, sino que debe esta-blecerse en Austria uno que ro sea como un puente tanzado ha-cia Alemania PERE cía Alemanía.—EFE.

Este barco ha sído el único con motonave "Villa de Madrid" ue quedó atracado al muello la motonave "Villa de Madrid" que quedó atracado al muelle Marqués de Comillas, mientras los demás levaron anclas ante al temor de que pudiera correrse el fuego a los mismos.

Ha quedado destruido el edi-ficio dedicado a la construcción y reparación de embarcaciones y ios edificios de Sanidad Maritima y almacenes de la Compañía Trasmediterránea.

No se ha podído salvar nada ni siquiera la documentación. . En los almacenes de la Trasme-

diterránea, se guardaban cerca de mil salvavídas, gran centidad de encerados para cubrír carga y mucho material y en el edificio de Sanidad, el mobiliario y la do-cumentación de varios motores

También se han quemado va-rios millares de buitos de tomarios miliares de buitos de toma-tes y plátanos, que los había trai-do de Canarias el "Plus Ultra", y unas partidas de harina prepa-radas para su envio a Tanger. También ha sido pasto de las lia-mas gran cantidad de hierro y En total se estima que las per didas se elegan a tras reflixos

dídas se elevan à tres inflimes quínientas mil pesetas. Milagrosamente se ha salvado

un almacén en el que había gran cantidad de barníces y pinturas, así como varías tonciadas de aceíte mineral que estaban deposítados en un lugar próximo al siniestro.

A mediodía quedaban aún algunos rescoldos, pero permanece en servicio un retén de bomberos para hacer frente a cualquier contingencia debido a que cutinúa el fuerte viento.—: CIFRA.

Cádiz. 10.—A las dos y media de la madrugada quedó localiza-do el incendio de los muelles.

En tanto que las fuerzas del Arsenal se dedicaban a arrojar gran cantidad de agua extraída se declaró anoche a las once no ha sido extínguído hasta esta del mar sobre los principales to-cos del incendio, las del Ejército A esta hora se retíró el almírante Estrada y demás autoridades civiles y militares que en unión de los técnicos dirigieron de los técnicos dirigieron de los técnicos dirigieron de los tecnicos de la lamas.

Se ha logrado que las no se extendieran a otros depar-tamentos del muelle Marqués de Comillas abarrotados de mercancías. Creese que tardará toda-vía en extinguírse e, incendio varías horas. Las pérdidas, por el momento, son incalcutables.

Todo induce a creer que el in-

cendio ha sido casual. Su importancía se debe al fuerte viento, ya que de otra forma se hubiera sofocado rápidamente -- CIFRA.

GUERRA PACIFICO

La tercera parte de Okinawa en poder de los norteamericanos

El XIV Ejército ocupa Thazi, en el frente birmano. 22.400 toneladas de buques japoneses han sido hundidas

Guam, 10.—Gon más de la ter- emisión radiada recegida por la cera parte de la isla de Okinawa United Press. en poder de los Estados Unidos, las luchas que se desarrollan en la misma, empiezan a tener inten sidad y dureza que rivalizan con las de Iwo Jima, declara el co-rresponsal de la Prensa combina-

Los sistemas defensivos japo neses , eñade, son tan sunamente complicados y la resistercia fan decidida que los avances hacia el sur son de un alcance muy limi-tado.—EFE.

Manila, 10.—Los noricameri-canos continúan la presión en las tres grandes bolsas de Luzón.

Los aviadores han logrado la captura de otros doce buques japoneses en el mar de la China, entre ellos dos destructores Dos divisiones están cercando

Baufo .- EFE.

Nueva York, 10 .- Los norteamericanos han desembarçado en la pequeña isla de Tuhata, en la

Añadió que se habian hundido un destructor y un pequeño bu-que de guerra.—EFE.

Kandy, 10. - El comunicado alfado dice que el XIV Ejército ha conquistado Thazi, importan-te nudo ferroviario birmano a veinticuatro kilómetros de Meiktila.- EFE.

Manila, 10 .- 22.400 toneladas de buques japoneses han sido hundidas en el mar de la China durante el mes de marzo por la aviación de los Estados Unidos. Probablemente también se hun-dieron 44.000 toneladas y las averíadas pasan de 100.000. – EFE.

Méjico 10.-La escuadrilla expedicionaria número 101 de la aviación mejicana ha salido de los Estados Unides en dirección ia pequeña isla de Tuhata, en la al teatro de la guerra del Pacicosta oriental de Okinawa, ha fico, anuncia el corresponsal de dicho la agencia Domei en una la Prensa combinada. EFE.

Un incendio destruye en el puerto de Ládiz, varios edilicios, almacenes y gran mercancias

valor de las pèrdidas se calcula en 3.500.000

El fuego, que empezó a las once de la noche, quedó extinguido a las siete de la mañana

lle de este puerto.

El fuego se inició en una de las casetas destinadas a la construcción de embarcaciones menores, camíno de los astilleros gaditanos.

Debido a la extraordinaria vio-lencia del viento de levante se extendió a los edificios de las inmediaciones del muelle pesquero, propiedad de la Trasmediterrá-nea, que quedó destruído. A la una de la madrugada ha-

Cádiz, 10.—Anoche se declaró bía sído pasto de las llamas ei un violento incendio en el muedificio de la Sanidad Maritima. Ile de este puerto.

El fuego se inició en una de cías que habían almacenadas a io largo del muelle del Marqués de Comillas. Ante el pelígro desatra-có del muelle el barco "Plus Ultra" que el domíngo llegó procedente de Guinea.

Por la mísma causa el comandante de Marina ordeuó desatra-car a ros vapores "Castillo Vell-ver" y "Villa de Madrid", así co-mo al crucero "Cavarías"

Las compañías de desembarco del "Canarias" y otra de' Regi-miento de Cádiz, los servicios de bemberos y los obreros del puero, cooperaron para evitar que el fuego se propagara a otras mercancias que se hallaban en los muelles. uelles. Han sido pasto de las llamas bomberos trabajaron eficazmente

Han sido pasto de las litadades de sacos de para aislar el fuego.

harina café, cacao, maderas y El crucero "Canarías" tuvo a

A la una de la madrugada sa-lió del Arsenal de La Carraca tode el material del servicio con-I tra incendios.

EL AVANCE

Tres divisiones alemanas amenazadas de aislamiento

COMUNICADO ALIADO

sistench alemana en Mepo n. los alfados han cruzado e río Ems.

y han realizado avances satisfaclorios más allá de Lathan. Se innativas que tienen los alemanes tensifica la oposición alemana al que quedan entre los ríos Weser sur de Bremen donde Bassun y y Laine, abora que Kesselring ha Riede han caido en poder de los perdido la linea defensiva del liados. Hildershe'm he quedado limpio ter.

Cuartel expedicionario aliado, EFE.

—"Bespués de vencer la re- TRES DIVISIONES ALEMANAS

chos más sufrieren averias. — ción a lo largo de la carretera de EFE. Wurzburgo-Nuremberg.—EFE. Wurzburgo-Nuremberg.-EFE.

Una nota del Gobierno francés al Departamento Estado norteamericano

Hildershe'm ha quedado simplo de alemanes en taul) que les alia da avanza hacia el noroeste de Leine en una extensión de diectocho kilómetros desde Gotthingen hacia el sur.

Al sur de Bedheim los ejementros de Wildeshausen, vitat centros de Bedheim los ejementros de Wildeshausen, vitat centros de Wildeshausen, vitat centros de Wildeshausen, vitat centros de Departamento de los o anteriormente ocupados por deciaró que el Departamento de los o anteriormente ocupados por deciaró que el Departamento de los o anteriormente ocupados por deciaró que el Departamento de los o anteriormente ocupados por deciaró que el Departamento de los o anteriormente ocupados por deciaró que el Departamento de los ocupados por deciaró de los ocupados por deciaró de los ocupados por deciaró de los ocupados por

Al sur de Bedheim los ejementos blindados avanzan veite kitos de Wildeshausen, vital centros de Bedheim los ejementos blindados avanzan veite kibimetros hasta alcanzar Rieth:
Durante el dia de aver los aliados conquistaron o entraron en
veinticuatro pueblos.
Respecto a la actividad aérea, el comanfeado clice que efento se
senta y ocho aviones alemanes
fueren destruídos en tierra y mu

manas, hallándose a dos kílómetros de Wildeshausen, vital centros de Caronsulation de Los nortes de Valta relacionado con las zonas liberadas comunicado con las zon

El general filipino Carlos P. Rómulantormo 'à al Gongreso de los Estados Unidos sobre crimenes cometidos por los japoneses en Mauita

Posee documentación demostrativa de que las matanzas fueron ordenadas procesarios alto mando nipon

Nueva York, 10. filipino Carlos P. Romuto, ha atun ciado que el 17 de este mes informará ante el Congreso le ris EE. UU. sobre las malanzas y des trucciones cometidas, por 'os japaneses en Mantio. poneses en Manita.

El general Rimas, dip, que posee la docum ma dim demestra tiva de que esos crimenes fue-

E. general ron cometides per enten del atto

Agencia Delgado